
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

       

Paroisse  

Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer,  

Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 

      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Colleen Holloway                                          
204-226-4695                                                       

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766 
 

Dimanche 1er septembre 2024 – 22e dimanche du temps ordinaire « Cycle B » 
Sunday September 1st, 2024 – 22nd Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator 
Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager 
Gareth Priest Chair CAE/PAB  Patrick Fredette Président, CPP/PPC                               
Heures du bureau  
Lundi, mercredi & vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h  Mardi & Jeudi 8h30-12h30/13h-16h30 
Parish Office Hours  
Monday, Wednesday & Friday 8:30-12:30 / 1PM-4PM Tueday & Thursday 8:30-12:30/1PM-4:30PM  
 

 

 

 

 

 

 
204-371-4984 

 

 

President: Colleen Holloway 
204-226-4695 

Membership: Dawn Christenson 
204-257-8761 

Souper de Poisson – Fish Fry 
Le comité de prélèvement de fond de la Paroisse Sainte-Anne organise un souper 
poisson le dimanche 6 octobre 2024 au Club Jovial. Il aura un 50/50 et un encan 
silencieux.  Il aura deux temps de tabler, la première à 17h et la deuxième à 19h. 
Seulement 200 billets à vendre!!  25$ cq ou vous avez aussi l’option de billet de 
support pour 15$ cq En vente au bureau de la paroisse du lundi au vendredi!  

 
The fundraising committee of Sainte-Anne Parish is organizing a fish fry dinner on 
Sunday, October 6, 2024, at the Jovial Club. We will have a 50/50 and a silent 
auction.  
There will be two seating times, the first at 5 p.m. and  
The second at 7 p.m. 
Only 200 tickets for sale!!  $25 ea or you also have the  
option of getting a support ticket for $15 ea 
On sale at the parish office Monday to Friday.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS 
DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (30) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

 +James Hudrick John & Lynn Hudrick 

Samedi (31) 19h Pour tous les malades Rachel & Normand Brémaud 

Dimanche (01) 9h15 
 +Le repos de l'âme de  

Richard Choquette 
Par la famille 

Sunday (01) 11:00AM For my parishioners Fr. Kevin N. Lereh m.ss.cc. 

Mardi (03) 9h15 
 +Le repos de l'ame de  

Richard Choquette 
Par la famille 

Mardi (03) 10h15 Nursing  +Angèle Dufresne Les enfants 

Wednesday (04) 9:15  +Ruby McDonald The family 

Mercredi (04) 11h Pavillion Action Grace pour St. Joseph Thérèse 

Jeudi (05) 9h15  +Yvonne Lévesque 
Offrandes aux funérailles 

/Funeral Offerings 

Jeudi (05) 11h Pavillion  +Annette & +Gerald Gosselin Roland Gosselin et famille 

Friday (06) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

+Guy Therrien 
Funeral Offerings/ 

Offrandes aux funérailles 

Samedi (07) 19h  +Émile & Rose Alma Brulé Lorraine Jolicoeur 

Dimanche (08) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh 

Sunday (08) 11:00AM  +Claude and +Elizabeth Bruce Dan & Karen Ilchyna and family 

 Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la 
maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our 
communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. 
Nous prions pour /We pray for: Marie-Louise Legal, Denise Wall, Anna-Maria 
Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, 
Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David Sabourin… et tous ceux que 
nous portons dans nos cœurs … and all those we hold in our hearts… 

 
 

22e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE– CYCLE ‘B’ 
 

Dans la Bible, le cœur est très important. Il n’est pas seulement un symbole de nos affections et de 
nos émotions, mais il représente toute la personnalité de la personne. Ainsi, lorsque le Christ dit : « Je 
suis doux et humble de cœur » (Mathieu 11, 29), cela signifie que c’est là sa personnalité. Il a un cœur 
doux et humble, la véritable source de tout ce que Jésus a en tant que personne. C’est pourquoi Jésus 
a critiqué les pharisiens dans notre page d’évangile pour leur hypocrisie religieuse. Ils prêtent attention 
à l’extérieur (actions) qu’à l’intérieur (nos intentions, le cœur qui se tourne vers Dieu).  
 

Une foi véritable dans le Christ devrait englober toute la personne. Toute divergence entre le cœur de 
la personne et son action extérieure rend une action soi-disant bonne, dénuée de sens. Si quelqu’un 
fait l’aumône aux pauvres parce qu’il veut aider, l’action est bonne. Mais si la même personne fait 
l’aumône pour être louée, l’action n’a pas de sens. Extérieurement parlant, il n’y a pas de différence. 
Mais l’intention du cœur constitue une grande différence pour déterminer si une action extérieure est 
une bonne ou une mauvaise action. Les rituels extérieurs (pour lesquelles les pharisiens attaquent 
Jésus à l’égard de ses disciples) sont vides de sens si les sentiments sincères du cœur d’une personne 
ne sont pas présents. Les humains peuvent consacrer beaucoup de temps à la prière, jeûner plus 
souvent que ce qui est requis, peut-être méticuleusement avec les exigences de la loi ou faire l’aumône 
aux mendiants, mais si en faisant ces choses ils sont dépourvus d’un cœur de charité, ils n’ont aucune 
valeur. 
 

Un écrivain spirituel, Thomas Merton, disait : « Les saints sont ce qu’ils sont, non pas parce que leur 
sainteté les rend admirables aux autres, mais parce que le don de la sainteté leur permet d’admirer 
tout le monde. Cela leur donne une clarté de compassion qui peut trouver du bien chez les criminels 
les plus terribles. Cela les libère du fardeau de juger les autres et de les condamner. Cela leur apprend 
à faire ressortir le bien des autres par la compassion, la miséricorde et le pardon. Nous devenons des 
saints non pas par la conviction que nous sommes meilleurs que les pécheurs, mais par la prise de 
conscience que nous sommes l’un d’eux et que tous ensemble nous avons besoin de la miséricorde 
de Dieu. » Alors tournons nos cœurs vers le seigneur et que nos actes reflètent ce chemin vers 
lui.  BON DIMANCHE A TOUS! 

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc 

22 e dimanche du temps ordinaire - B 
Deutéronome 4, 1-2.6-8    Psaume 14(15) 

Jacques 1, 17-18.21b-22.27  Marc 7, 1-8.14-15.21-23 

22nd Sunday in Ordinary Time – B 
Deuteronomy 4.1-2, 6-8     Psalm 15 

James 1.17-18, 21-22, 27     Mark 7.1-8, 14-15, 21-23 

  

Intendance - Le 1er septembre 2024 - 22e dimanche du temps ordinaire Mettez la parole en pratique 
et ne l'écoutez pas seulement. - Jacques 1, 22 Il est facile de comprendre la définition de l'intendance 
- vivre une vie reconnaissante et généreuse. Ce qui est difficile, c'est de le faire ! Comment vos paroles 
et vos actions reflètent-elles la parole de Dieu ? Partagez-vous quotidiennement votre temps de prière 
avec Dieu ? Utilisez-vous vos talents pour aider ceux qui sont dans le besoin sans rien attendre en 
retour ? Êtes-vous généreux avec vos ressources financières ? Si ce n'est pas le cas, qu'attendez-vous ? 
Stewardship - September 1, 2024 - 22nd Sunday in Ordinary Time “Be doers of the word and not 
hearers only…” - James 1:22 It’s easy to understand the definition of stewardship – living a grateful and 
generous life. The hard part is doing it! How do your words and actions reflect God’s word? Do you 
share your time in prayer with God daily? Do you use your talent to help those in need without 
expecting anything in return? Are you generous with your financial resources? If not, what are you 
waiting for? 

Dimanche de la Catéchèse 2024 - Catechesis Sunday 2024 
Our catechists receiving a blessing at both Sunday Masses Sunday September 29th, 2024 (9:15am in 
French & 11am in English). We ask that both English and French catechists and all the atrium adults attend 
one of the 2 masses to receive the blessing on the same day. 
The theme the diocese is proposing this year is 'An Encounter that Transforms" for the parish Catechism 
Sunday. 
Nos catéchistes recevront une bénédiction lors des deux messes dominicales le dimanche 29 septembre 
2024 (9h15 en français et 11h en anglais). Nous demandons que les catéchistes anglais et français ainsi 
que tous les adultes de l'atrium assistent à l'une des 2 messes pour recevoir la bénédiction le même jour. 
Le thème proposé cette année par le diocèse est « Une rencontre qui transforme » pour le dimanche du 
catéchisme paroissial. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

31 août et 1er septembre 2024 – September 1st 2024 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion 
Croix / 

Torchbearers  
Samedi le 
31 août, 

9h00 

Volontaire Volontaire Simone Gaudet Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

Dimanche 
le 01 Sept., 

9h15 

Volontaire 
Samuel & 
William 

Deschambault 

Martyne 
Laliberté & 
Volontaire 

Gisèle 
Smith & 

Volontaire 

Yvon 
Deschambault 
& Volontaire 

Samuel 
Deschambault 

Sunday, 
September 

01st, 
11:00AM 

Kurt & 
Amanda 
DeSutter 

Jacob Moore & 
Asher Moore 

Jon Madden & 
Ryan Dumont 

Eve, Maeve, 
Isaiah & 
Savannah 

Volunteer Cohen Moore 

07 août et 08 septembre 2024 – September 8tht 2024 

Samedi le 
07 sept., 

9h00 

Volontaire Volontaire Simone Gaudet Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

Dimanche 
le 08 Sept., 

9h15 

Volontaire 
Olivier 

Deschambault 
& Volontaire 

Diane Connelly 
& Komi 
Kuesson 

Raymond 
Connelly & 
Volontaire 

Norbert 
Ritchot & 
Volontaire 

Olivier 
Deschambault 

Sunday, 
September 

08th, 
11:00AM 

Pieter & 
Wendy Lange 

Christian 
Dumont & 

Michael Kautz 

Vince Jeanson 
& Adam Moore 

Priest 
Family 

Volunteer Harvey Priest 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22nd Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 
 

In our Gospel, the pious practices of washing cups and plate, etc., by the Pharisees were not bad. 
What Christ opposed was the attitude of Pharisees that such formal and merely external actions 
constituted a person’s religiosity. It is worse when these were done for display or to show to the people 
how pious they were. In other words, the real intent of the law has been lost for the sake of merely 
keeping the ritual. Jesus challenges them that it is not the ritual purification of hands, cups, kettles, etc., 
although this is important also for sanitary purposes, a person is guaranteed an interior purification. 
Rather, it is not through this ritual that makes this person clean or unclean. But rather, that the heart of 
morality is no other than the heart of a person. That is why Jesus says to the Pharisees by quoting 
Isaiah’s prophecy: “These people honor me with their lips, but their hearts are far from me; in vain do 
they worship me, teaching as doctrines mere human precepts,” (Mark 7:6-7).  
 

If we go deeper, any discrepancy that exists between the person’s heart and his outward action makes 
a supposedly good action meaningless. Like for example: We judge a family as a good family if they 
are materially well off. They live in a nice house, they have expensive cars, and they can afford to go 
abroad for a vacation. We don’t often measure a good family by the love that is there between husband 
and wife or between parents and children. Sometimes we say it is beautiful when a husband gives his 
wife an expensive bracelet for her birthday. We don’t realize that it is much more important that he 
hold’s his wife’s hands when they go to Church together.  
 

Jesus is not concerned about the content of our stomach. What matters is the content of our heart. A 
lot of unclean things may enter us and not soil us because the heart does not accept them. As one 
priest said: “We may have seen something very obscene; we may have been exposed to a lot of 
corruption; we may have heard a lot of gossip; we may have been the object of hatred. These 
occasions may disturb us and arouse strong feelings or temptations in us. As long as we do not 
accept them or consent to them on our heart, they have no power over us, they do not defile us.” 
HAPPY SUNDAY!   
Fr. Kevin N. Lereh m.ss.cc. 
 

 
 

                   BAPTÊMES -BAPTISMS         
Beckham Dandeneau 
Dimanche le 8 sept., 2024 - 11h / Sunday, Sept. 8th, 2024 — 11:00AM                                                                                                         
- enfants de: Braden Randal Dandeneau & Caitlin Ashley Dandeneau (Sawka) 
children of: Braden Randal Dandeneau & Caitlin Ashley Dandeneau (Sawka) 

 
Rebekah Josephine Rumble 
Dimanche le 8 sept., 2024 - 13h / Sunday, Sept. 8th, 2024 — 1:00PM                                                                                                         
- enfants de: Tyler Johnathan Rumble & Melissa Yvonne Jean Rumble (Werbiski) 
children of: Tyler Johnathan Rumble & Melissa Yvonne Jean Rumble (Werbiski) 
 

 

 

Marriage Tips – September 1, 2024 – Sometimes it’s okay to go to bed angry. Being tired and upset 
is not the most conducive to a productive discussion. Sometimes it's better to have a clear head in 
the morning. Simply agree to postpone your conversation until a time you decide together. 

 

Réflexions sur le mariage – 1er septembre 2024 - Parfois, il est acceptable de se coucher en colère. 
Être fatigué et contrarié n'est pas ce qu'il y a de plus propice à une discussion productive. Il est parfois 
préférable d'avoir les idées claires le matin. Acceptez simplement de reporter votre conversation à un 
moment que vous aurez décidé ensemble. 
 ENGLISH CATECHISM begins Sept. 15th 2024 at 9:30am 

We offer the following classes: Kindergarten, grade 1, grade 2 (and anyone preparing for First 
Confession and First Holy Communion), grade 3/4, grade 5/6/7, grade 8/9, grade 10-12. We also 
offer 2 adult classes. Our RCIA class is a basic intro to the faith and is for anyone just inquiring, 
wanting to become Catholic, or those who want a refresher on the basics of our faith.  
The other adult class covers a wide range of topics and is for those who have a good 
understanding of the basics. 
We meet on Sunday mornings in the St. Alphonse Hall at 9:30 and end just before the 11am 
Mass. 
Please contact Rosalie Madden to register or for more info please email: 
rosaliemadden@outlook.com 
 

mailto:rosaliemadden@outlook.com


 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Août 2024 August 
August 25 août 2024 

Offrandes/Offerings  $1,421.00  

Libre/Loose Cash – Off.  $260.70 

Rénovations/Renovations $317.00 

CAFT – Offrandes/Offerings $3,150.00 

CAFT – Renovations  $1,235.00 

E-Transfer – Offrandes/Offerings$1,300.00 

E-Transfer – Renovations $400.00   

******************************************* 

Offrandes/Offerings  $11,831.35 pour le mois/for the month 

Libre/Loose Cash  $911.05 pour le mois/for the month 

Rénovations/Renovations $3,883.00 pour le mois/for the month 

 

 

 

47 Enveloppes/Envelopes 

 

Merci! Thank you! 

  

La CECC invite tous les fidèles à participer à la Journée mondiale de prière pour la 

sauvegarde de la création le 1er septembre 2024 
lundi le 26 août 2024 

OTTAWA, le 26 août 2024 – La Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) invite tous les 

fidèles catholiques à se joindre à la célébration mondiale de la Journée mondiale de prière pour la sauvegarde 

de la création qui aura lieu le 1er septembre 2024. Cette journée nous invite tous et toutes à nous unir dans 

la prière, la réflexion et l’action pour la protection et la préservation de notre maison commune. 

Le thème de cette année, « Espérons et agissons avec la création », s’inspire de la lettre de saint Paul aux 

Romains (8, 19-25), soulignant l’espérance qui découle de notre foi et le rôle actif que nous devons jouer 

pour prendre soin du monde qui nous entoure. Ce thème correspond au message du pape François, qui 

souligne notre responsabilité en tant que gardiens de la création et notre appel à sauvegarder 

l’environnement pour les générations futures. 

La CECC encourage les diocèses, les paroisses et les organismes catholiques à organiser des liturgies 

spéciales, des services de prière et des initiatives éducatives pour souligner cette journée importante. C’est 

l’occasion de réfléchir à notre rôle dans la création de Dieu, de demander pardon pour les dommages que 

nous avons causés à la terre et de nous engager dans des actions qui favorisent la justice écologique. 

« Nous sommes appelés à une conversion écologique, à prendre soin de notre environnement comme 

expression de notre amour pour Dieu et pour nos voisins », a déclaré Mgr William T. McGrattan, président 

de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC). « En cette Journée mondiale de prière pour 

la sauvegarde de la création, rassemblons-nous en solidarité avec toutes les personnes de bonne volonté 

pour prier, réfléchir et agir pour la protection de notre planète. » 

En préparation pour cette journée spéciale, le Dicastère pour la promotion du développement humain 

intégral a publié une vidéo et des ressources (le message du pape François, une infographie, plusieurs 

communiqués de presse et une trousse pastorale), qui peuvent être consultées et téléchargées à partir de 

son site Web. 

La CECC espère que cette Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création suscitera chez tous 

les catholiques un engagement renouvelé à protéger l’environnement et à promouvoir des pratiques durables 

dans leur vie quotidienne. 

  

Maribel Mayorga 

Director of Communications 

Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB) 

Email: communications@cccb.ca 

Telephone: 613-241-9461, ext. 225 
 

The CCCB Calls on All Faithful to Participate in the World Day of Prayer for the Care 

of Creation on 1 September 2024 
Monday, August 26 2024 

OTTAWA, 26 August 2024 – The Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB) invites all Catholic 

faithful to join in the global celebration of the World Day of Prayer for the Care of Creation that will take 

place 1 September 2024. This day calls on all of us to unite in prayer, reflection, and action for the protection 

and preservation of our common home. 

This year’s theme, “Hope and Act with Creation,” draws inspiration from Saint Paul’s Letter to the Romans 

(8:19-25), emphasizing the hope that stems from our faith and the active role we must play in caring for the 

world around us. The theme resonates with Pope Francis’ message, highlighting our responsibility as 

stewards of creation and our call to safeguard the environment for future generations. 

The CCCB encourages dioceses, parishes, and Catholic organizations to organize special liturgies, prayer 

services, and educational initiatives to mark this important day. This is a time to reflect on our role in God’s 

creation, to seek forgiveness for the ways we have harmed the earth, and to commit ourselves to actions that 

promote ecological justice. 

“We are called to an ecological conversion, to care for our environment as an expression of our love for 

God and our neighbors,” said Bishop William T. McGrattan, President of the CCCB. “On this World Day 

of Prayer for the Care of Creation, let us come together in solidarity with all people of goodwill to pray, 

reflect, and act for the protection of our planet.” 

In preparation for the special day, the Dicastery for Promoting Integral Human Development has published 

a video and resources (Pope Francis’ Message, an infographic, several press releases, and a pastoral kit), 

which can be consulted and downloaded from its website. 

The CCCB hopes that this World Day of Prayer for the Care of Creation will inspire a renewed commitment 

among all Catholics to protect the environment and promote sustainable practices in their daily lives. 

 

Maribel Mayorga 

Director of Communications  

Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB) 

Email: communications@cccb.ca  

Telephone: 613-241-9461, ext. 225 

 

Intentions de prière du pape pour le mois de septembre 2024: Pour le cri de la Terre Nous prions 

pour que chacun d'entre nous entende et prenne à coeur le cri de la Terre et des victimes des 

catas-trophes naturelles et des changements climatiques, et pour que tous s'engagent à prendre 

personnellement soin du monde dans lequel nous vivons.  

Pope’s Prayer intentions for September 2024: For the cry of the Earth We pray that each one of us 

will hear and take to heart the cry of the Earth and of victims of natural disasters and climactic 

change, and that all will undertake to personally care for the world in which we live. 

https://www.humandevelopment.va/fr/news/2024/messaggio-papa-francesco-giornata-mondiale-di-preghiera-per-creato.html
https://www.humandevelopment.va/fr/news/2024/messaggio-papa-francesco-giornata-mondiale-di-preghiera-per-creato.html
mailto:communications@cccb.ca
https://www.humandevelopment.va/en/news/2024/messaggio-papa-francesco-giornata-mondiale-di-preghiera-per-creato.html
https://www.humandevelopment.va/en/news/2024/messaggio-papa-francesco-giornata-mondiale-di-preghiera-per-creato.html
mailto:communications@cccb.ca

